



# 天津っ子

~Amatsu with your smile~



真庭市立天津小学校

## あけましておめでとうございます 本年もどうぞよろしくお願ひいたします

13日あった冬休みが終わり、2026年（令和8年）、そして、3学期がスタートしました。始業式の朝、子どもたちは、元気よく、学校に登校してきました。「おはようございます。」のあいさつだけでなく、おじぎをして「あけましておめでとうございます。」「今年もよろしくお願ひします。」と新年のあいさつをしてくれた児童もいました。新しい年を迎え、新たな気持ちではりきっている様子が伝わってきました。

始業式には、MITの取材が入っており、少し緊張している児童もいたように思いますが、良い姿勢でしっかりと話を聴くことができていました。子どもたちには、「昨日の自分より、少し成長する」という言葉を示し、歩みをとめず、進むことをあきらめず、一歩一歩、進んでいく年にしてほしいと話をしました。また、2学期に深めたつながりを一層深めてほしいことも伝えています。友達同士、地域の方々等と心通わせる取組や活動ができればと思っています。3学期は、短くあっという間に過ぎてしまいます。一日一日を大切に、学び多い学期にしてほしいと思います。

3学期も職員一同、力を合わせ、子どもたちの成長をしっかりと支えていきたいと思います。保護者、地域の皆様、今学期もご協力、ご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

## 学校情報化優良校

教育の情報化に総合的に取り組み、情報化によって教育の質の向上を実現している学校として、学校情報化優良校に認定されました。教科指導におけるICTの活用については、随分と進み、子どもたちもタブレットを使い、学びを深めている様子が見えています。引き続き、活用方法等を工夫し、子どもたちの力を伸ばしていくことができればと思います。



## 第48回 天津地区新春マラソン大会

今年度も、元旦に天津地区体力づくり推進協議会主催の天津地区新春マラソン大会が開催されました。お天気もよく絶好のマラソン日和でした。3・4年男女の部から始まり、続いて5・6年男女と一般男女の部、最後に親子ファミリーの部が行われました。

ランナーの皆さんのが、しんどいけれども最後まであきらめずに行き切る姿がとても素敵でした。また、走る様子を見守り、たくさんの応援の声がかけられ、とても温かい雰囲気に包まれていました。また、親子ファミリーの部では、小さいお子さんが、お家の方におんぶしてもらったり、お家の方より速く走って先導したりと、親子の微笑ましい姿がたくさん見られました。

参加してくださった方、主催してくださった方、皆さんのお力で新春にふさわしい素晴らしいマラソン大会になったように思います。ありがとうございました。



## 1月も業間ジョギングがんばります

12月から取り組んでいた業間ジョギングです。今年度は、1月も引き続き、取り組みます。寒さに負けず、全校みんなで走り、体力向上をめざします。みんなで取り組むとしんどさも吹き飛び、がんばる力が湧いてきます。



## 天津スポーツ交流会

みんなで育み心をつなぐ天津の会主催の「天津スポーツ交流会」が開催されます。

平成22年に真庭市スポーツ推進委員会が考案したニュースポーツ「**真庭合戦**」を行います。皆さんで、わいわいがやがや楽しく体を動かしましょう。たくさんの方の参加をお待ちしています。

★ 日時: 令和8年1月24日(土) 13:30~15:00頃

★ 場所: 天津小学校体育館

★ 持ち物等: 運動のできる服装、体育館シューズ、お茶